
町会へのご意見、ご要望に対する Q ＆ A                       回覧板・H P にて回答 

 

町会費集⾦調査の際にご意⾒ご要望を多数頂きました、それに対する回答です。既に個々の案件に対しては、個
別に対応しています。ここでは同意⾒に対しての回答です。 
町会は⾝近な社会活動の調和の為に有るものです、利害利益の有るものではありません。会員皆様の協⼒によっ
て成り⽴っています。防犯活動・防災活動・回覧掲⽰、H P による社会活動の告知・環境活動（ゴミ集積場、環
境美化）・参加型でお年寄りから⼦供までが協⼒し合える各種イベントも同じです。どれもが協⼒する事で形成
され、孤⽴しない社会⽣活への意識を育んでおります。今後とも町会活動への参加と協⼒をお願い致します。 
1. 
Q.⾼⽼齢化が進んでいます。役員・組班⻑の責務が受けられない。対策を検討して欲しい。 
A.社会全体に⾼⽼齢化が進んでいます。地区によっては若い世帯も転⼊されて来ています、⾝体的に負担となる
⽅はご⾃⾝で判断して班の中で申し出て次の⽅を選んで下さい。 

2. 
Q.回覧板を廃⽌して欲しい。 
A.回覧板・掲⽰板に加えて H P も活⽤しています。町会発信の中で唯⼀隣近所との連携が取れる⼿段です。 
 軒下リサイクルの案内チラシをはじめ、学校関係広報・社会福祉協議会・松⼾市広報・町会広報も必要な⽅に

は⼤切な情報です。廃⽌は考えていません。 
3. 
Q.ゴミの集積場所の利⽤者について教えてほしい。特に⾮町会員？⼩規模住宅の利⽤者の使⽤ 
A.⼩規模住宅は個別単位取り決めで頂いている所が殆どです。利⽤者内での協⼒と理解をお願いします。 
 現状 5世帯以上の⼩規模住宅では集積場所の設置が必要ですが、それ以下では近くの集積場所を協⼒して使⽤ 
 される事を望みます。最低でも利⽤者での掃除当番などの共有は必要と考えます。 
4. 
Q.回覧板が回って来ない、滞りなく回して欲しい。 
A.上記の通り、回覧板は社会活動の繋がりです。速やかに回覧をお願いします。 
 尚、数⽇留守（２⽇以上）されている場合は⾶ばしての回覧をお願いします。 
5. 
Q.町会費の回収⽅法を簡素化するのは賛成だが、決済機関をメジャーなもの(PayPayなど)にして欲しい。 
A.この１年間調査検討を繰り返して来ましたが、特に電⼦決済については時間、経費、その後の利便性を鑑み 
 指定の機関を利⽤する事となりました。ついては⼝座振替が⼀番スムーズな⽅法となります。 
その他 
・路上ミラー設置、防犯カメラの設置、防犯灯の点灯時間変更要請など、これについては順次⾏政に相談を⾏い
ます。 

・時代の流れ、⾼⽼齢化に伴い町会運営が厳しくは成っていますが、新たに若年家族層も転⼊されて 
 来ています。地区⼈⼝は約 4000 ⼈、この地区で育って⾏く⼦供の為にも健全で明るい街を構築 
 しましょう。 
 
最後に、町会員の某⽅からの投稿です。 
地域防災(防犯)⼒の基本、“ご近所の縁に勝る備えなし”いつの⽇も備えておきたい“和・輪・話” 
和とは、⽇頃近所の⽅々と仲良くお付き合い。輪とは、ネットワーク、災害時の情報交換。話とは、コミュニケ
ーション。⽇頃からご近所の⽅々との協⼒しあえる関係を作っておきましょう！       

                                        以上 
                                         五⾹南町会 


